Gedanken zum Gründonnerstag

Tut das zur Erinnerung an mich

Abschiedsstimmung liegt über den Gründonnerstag.

Wenn ein Mensch Abschied nimmt,dann bekommt alles eine besondere Bedeutung:

die Worte, die gesprochen werden, die Gesten, die gewechselt werden, die Blicke, die getauscht werden. "ich werde dich nicht vergessen" oder "vergisst mich nicht. "Manchmal helfen Fotos oder Gegenstände, den Schmerz der Trennung zu überbrücken. Sie erinnern uns an Menschen, von denen wir uns trennen mussten. Durch das erinnern bleibt die Beziehung, und die gemeinsame Geschichte lebendig.

Am Gründonnerstag erinnern wir uns an Jesus und an seinen Abschied.Beim letzten gemeinsamen Essen mit seinen Jüngern teilten sie das Brot und den Wein,wie so oft.

Doch dann sagte er zu Ihnen: "Tut das zu meinen Gedächtnis"-tut das zur Erinnerung an mich. Vergesst mich nicht. Erinnert euch an mich. Wenn ihr das Brot und den Wein teilt,dann bin ich bei euch.

In eurer Erinnerung bin ich lebendig.



Papst Franziskus am Gründonnerstag bei der Fußwaschung